

ritu en el seno de sus familias. Con este fin se agrupan en torno de las Casas de la Cruz, bajo la dirección de los Religiosos o de los Sacerdotes del Espíritu Santo. En el "Manual de la Alianza de Amor" se explica detalladamente su espíritu, su método de vida, sus prácticas especiales, etc.

IV. La Liga Apostólica.—Los socios de la Liga tienen por fin, en primer lugar, la propia perfección y santificación; en segundo lugar, proteger las Obras de la Cruz y trabajar en su desarrollo por medio de su influencia moral y personal y aún con recursos materiales si fuere posible.

La Liga aprobada por la Santa Sede y enriquecida con indulgencias, comprende tres secciones.

1ª sección.—Ilmos. y Rvmos. Sres. Arzobispos y Obispos que han ofrecido su protección a las Obras de la Cruz en sus respectivas Diócesis. 23 de nuestros Ilmos. Prelados han dado su nombre a esta sección de la Liga Apostólica.

2ª sección.—Los "Sacerdotes del Espíritu Santo".—Pertenecen a esta sección los sacerdotes que sin ser religiosos quieren vivir en el mundo como tales y con el espíritu propio de la Congregación de los Misioneros del Espíritu Santo, dedicándose sobre todo a la dirección espiritual, a propagar la devoción al Espíritu Santo y fomentar las demás Obras de la Cruz. Son, con los Misioneros del Espíritu Santo, los directores natos de las almas que forman parte de las Obras de la Cruz, sobre todo, de las socias de la Alianza y de la Familia del Espíritu Santo.

Los sacerdotes que quieren ingresar pasan por un año de prueba, durante el cual se forman en su espíritu propio por medios adecuados y precisos. Pasado el tiempo de probación pronuncian su "entrega total" y fórmula de adhesión a la Congregación de

Misioneros del Espíritu Santo. A su debido tiempo se darán a conocer los nombres de los sacerdotes que en cada diócesis pertenecen a los "Sacerdotes del Espíritu Santo".

3ª sección.—"La Familia del Espíritu Santo".—No es una Asociación, sino un Apostolado, cuyo ideal es "*Amar al Espíritu Santo y hacerlo amar!*" En cada miembro de "La Familia" el Espíritu Santo tiene un *apóstol* que trabajará con todas sus fuerzas, siquiera con sus oraciones y sacrificios, para que el reinado del Espíritu de Amor sea una realidad en el mundo entero.

La Familia del Espíritu Santo no se extiende como el Apostolado de la Cruz a todos los fieles; pues exige en sus miembros la *comunión diaria*. El Espíritu Santo busca, para habitar en ellas, almas blancas... blanqueadas con la Sangre de Jesús.

V. Los Misioneros del Espíritu Santo.—Los Religiosos que forman parte de esta Congregación se dedican a la dirección, organización y desarrollo de las Obras de la Cruz y la Dirección espiritual de las almas en general.

Tales son a grandes rasgos las Obras de la Cruz. Darlas a conocer, propagarlas y desarrollarlas: tal es el objeto de esta pequeña revista. Quiera el Espíritu Santo, por intercesión de la Santísima Virgen de Guadalupe, bendecirla, propagarla y hacer fecunda su acción!

"¡Oportet illum regnare!" "Regnavit a ligno Deus."

Es preciso que El reine... pero que reine por la Cruz! Es preciso que el amor palpite en todas las almas y que el dolor vibre en todos los corazones! Porque sólo el dolor purifica, fecundiza y levanta... porque sólo el amor une, vivifica, transfigura y diviniza!

Tal es nuestra divisa y nuestro ideal: "AMOR Y DOLOR!"

LA REDACCION.

AD "SACERDOTES SPIRITUS SANCTI"

S. S. S.

—El 1º de marzo daremos principio.

—Pronto recibirá cada uno una carta detallada.

—Se han inscrito hasta el presente cerca de 60.

F. DE JESUS.